

Tránsitos interiores

LA LÍNEA RECTA

Dirección: José María de Orbe
Intérpretes: Blanca Apilánez, Aina Calpe, Sergi Ruiz
Producción: España, 2006.
Duración: 95 minutos

► Contemplando esta película se comprende que José María de Orbe fuera productor asociado de *Las horas del día*, que en el 2003 reveló al cineasta Jaime Rosales. Porque *La línea recta*, viaje de no retorno a través de una ciudad como Barcelona, que aquí muestra sus lados menos turísticos, asume

la sobriedad y la estilística bressoniana de aquella ópera prima de Rosales. El primer filme como director de Orbe es una de esas rarezas capaces de suscitar el más estruendoso pateo y la mayor devoción filmica, en su escrutador seguimiento de una chica (Aina Calpe, un rostro que lo expresa todo con elocuente impasibilidad) que trabaja en una gasolinera y en el buzoneo publicitario. Un ser solitario, ajeno a todos, en el que pueden verse reflejados muchos jóvenes de hoy. – LL.B.M.